

---

# El País.com.co

## Polémica por decomiso de animales del refugio la Casita del Bosque



Davis Travis ha dedicado toda su vida al rescate animal. No solo ayuda a perros y gatos, también rehabilita buitres, loros, zarigüeyas y ardillas.

Foto: Elpais.com.co | Archivo

Gran polémica en las redes sociales ha generado el decomiso de los animales del albergue conocido como 'La Casita del Bosque', ubicado en el corregimiento de La Buitrera, por parte de la CVC.

**En este lugar, Deiby Beltrán Cerón, más conocido como 'Davis Travis', desde hace varios años se había dedicado al rescate animal. En el refugio no solo ayudaba a perros y gatos, sino también rehabilitaba buitres, loros, zarigüeyas y ardillas.**

En el operativo se adelantó en la mañana de este miércoles por funcionarios de la entidad ambiental.

De acuerdo con el reporte de la CVC, desde septiembre de 2015 la corporación se enteró de la actividad que venía desarrollando en este predio por lo que se realizó una visita para conocer el proceso que llevaba a cabo con animales silvestres y establecer la legalidad para su manejo. Allí se constató el propietario no contaba con los permisos correspondientes. Según la CVC, un mes después 'Davis Travis' y la entidad sostuvieron una reunión donde se le explicaron que debía un permiso para continuar con su actividad. Sin embargo, solo hasta mayo de este año el dueño de la 'Casita del Bosque' pidió a la entidad de manera oficial los requisitos que debía cumplir.

A pesar de que se informó del proceso que debía cumplir, el animalista no inició ningún trámite ante la CVC, razón por la cual se procedió con el operativo de decomiso de los animales.

"Se aclara que durante el operativo de hoy (miércoles), Deiby Beltrán accedió voluntariamente a entregar los animales, los cuales fueron trasladados al Centro de Valoración y Atención de Fauna Silvestre San Emigdio de la CVC en Palmira, lugar especializado para la atención de animales producto del tráfico ilegal, el rescate y las entregas voluntarias, en donde serán valorados por expertos veterinarios, zootecnista y biólogos que se encargarán de su proceso de recuperación, rehabilitación y posterior liberación", señala el comunicado de la CVC.

**Al respecto, 'Davis Travis', publicó en su página de Facebook: "Hoy no es un buen día. Se me llevan todos mis animales. La Casita de Bosque cierra sus puerta para siempre. Quien quiera acompañarme estaría agradecido".**

En otra publicación desde la red social, señaló que estudiará las vías legales para poder continuar con el proyecto de cuidado de animales silvestres. "No voy a negar que duele demasiado despedirme de estos animales que consideré mi familia, mi manada; pero necesito que llevemos esto de la mejor manera", agregó.

### *Indignación en redes*

Decenas de usuarios en las redes sociales lamentaron la situación que vive la 'Casita del Bosque' tras el decomiso de los animales que se encontraban en el refugio.

**La usuaria Leydi Lilibiana Vasquez se preguntó cómo puede ocurrir una situación como esta. "Es un hombre muy noble y actúa de la más buena fe existente en este planeta. Eres un héroe de carne y hueso para los más indefensos", escribió en su publicación.**

En la página web de peticiones Change.org ya se encuentra una solicitud llamada '[Que vuelva la Casita del Bosque](#)' en la que se pide que no se acabe con este proyecto de cuidado de animales silvestres.

Hasta la tarde de este miércoles la iniciativa ya contaba con la firma de 1.249 personas que apoyaban la petición.